

Cette nuit, le Maouloud à Ramatoulaye

Les musulmans du Burkina commémorent ce mardi 08 août le traditionnel anniversaire de la naissance du Prophète Mahummad (PSLF).

A Ramatoulaye (Yatenga) un des hauts lieux de l'Islam au Burkina, des centaines de milliers de fidèles y compris des pays voisins sont attendus pour la circonstance.

Le professeur Issa Kindo, membre de la confrérie de la Tidjania nous livre ici le sens, le contenu et la philosophie du Maouloud.

Le Maouloud et ses bienfaits

L'anniversaire de la naissance du Prophète de l'Islam, Muhammad (s) durant ce mois de Rabiul Awwal et la tenue de manifestations de causeries et de sermons dans cette occasion bénie, constituent une source de connaissance du passé de l'Islam et de la relation entre le passé et le présent en même temps qu'ils renforcent l'unité des musulmans.

La naissance du Messager, a eu lieu l'année où Abraha, Roi du Yémen, avait décidé de démolir la Sainte Kaaba. Appelé par ces termes "gens de l'éléphant" Dieu le détruisit lui et son armée ; comme cela a été rapporté dans la sourate l'Eléphant (chapitre 105). Cette année appelée année de l'Eléphant correspond au 12 ou 17 Rabiul Awwal, d'après des sources divergentes. Ceci équivaut à l'an 570 du calendrier grégorien. Il est né à la Mecque, chez son père, dans les districts d'Abou Talib à l'aube. Son grand père Abdoul Mutalib finança le baptême. Son père s'appelait Abdallah fils de Abdoul Mutalib ; fils de Hanhin sa mère s'appelait Aminatou fille de Wahab fils de Munab.

Ses deux gendres appartenaient à la tribu des quraichites, les plus nobles des arabes. Beaucoup de miracles se produisirent la nuit de sa naissance ; parmi eux :

- Le tremblement du palais de Kiswa roi de Perse de l'écoulement des voutes.

- L'extinction du feu que les gens adoraient depuis 1 000 ans.

Lorsque le prophète est né. Sa mère vit une grande lumière qui envahit la maison. Les Rois de la Mécréance et les savants des gens du livre sentirent la peur et la terreur s'emparer d'eux à l'occasion de la naissance du guide spirituel ou religieux.

Le Saint messager est né et a grandi orphelin, car son père Abdallah est décédé alors qu'il était encore dans le ventre de sa mère.

Il fut élevé par son grand-père Abdoul Mutalib. Il fut remis à une nourrice du nom de Halimatou. Cette femme constata à partir de ce moment beaucoup de bienfaits et de bénédictions dans sa situation et celle de sa famille, notamment la croissance prodigieuse de son bétail et de son agriculture.

Après le décès de son grand-père, son oncle Abou Talib, père de l'Imam Ali (s) s'occupa de lui. Abou Talib joua lui aussi un grand rôle dans son éducation et dans sa protection y compris, après son investiture à la Mission prophétique.

Il perdit sa mère Amina à l'âge de 6 ans. Les Mecquois remarquèrent en lui, depuis son enfance et son adolescence, les qualités de sincérité, de véracité, de confiance. C'est pour cela qu'il fut surnommé



Pour le professeur Issa Kindo, la célébration du Maouloud contribue au renforcement de l'unité des musulmans.

Mohammad le loyal.

La fête anniversaire de la naissance du sauveur de l'humanité, Mohammad IBN Abdallah, fait partie des plus grands symboles de l'Islam et des actes recommandés. Les bienfaits qui y sont contenus sont dans l'intérêt de l'Islam et de son progrès. Le mérite de la célébration de cet anniversaire suppose que les regroupements à cette occasion ne donne pas lieu à l'entremêlement des hommes et des femmes dans des formes qui poussent au péché (que Dieu nous en préserve).

Parmi le bienfait de cette fête anniversaire bénie, on peut citer les points suivants :

1°) - Célébrer cette fête est un témoignage porté sur la grandeur du prophète de l'Islam, (P.S.L.P.) . C'est lui qui a fait connaître à l'être humain, le droit chemin et la perfection. Il est par conséquent légitime d'honorer le Saint Prophète.

2°) - Organiser des causeries durant l'anniversaire de sa naissance aide tout le monde, à comprendre les règles de l'Islam qu'il est nécessaire à chacun de connaître. Cela est conforme au Saint verset du Coran qui dit "Et rappelle car, oui le rappel profite aux croyants" (s. 51/V 52).

3°) - Se souvenir de la naissance du prophète Muhammad (P.S.L.P) nous amène à étudier sa vie et son engagement sublime. A travers sa grandeur, ses actions et les traces qu'il a laissées, nous nous souvenons de l'histoire de l'Islam en général. Tout ceci nous aide à connaître l'Islam et sa voie excellente, notamment l'adhésion au glorieux Coran, et ainsi que l'application des valeureux principes de l'Islam qui conduisent l'homme au salut et à la perfection dans ce monde et dans l'au-delà.

Puisse Dieu le Très-Haut aider les musulmans à s'unir à travers cette nuit de rappel islamique !

Issa KINDO
Professeur d'arabe
01 BP 4281 Ouagadougou 01